



EN SECTOR SUR DE LOS ÁNGELES

Con pie de cueca y desfile se dio inicio a celebraciones patrias en Paillihue

La jornada comenzó con una presentación del conjunto folclórico de la Escuela Arturo Alessandri Palma, seguido del tradicional brindis en "cacho" de los clubes de huasos Tolpán y Campo Alegre.

Pía Oliva Moscoso
prensa@latribuna.cl

Durante la mañana de este pasado viernes se llevó a cabo el tradicional Desfile de Fiestas Patrias del sector sur de la ciudad de Los Ángeles, donde se dieron cita delegaciones de establecimientos educacionales, juntas de vecinos, servicios de salud y clubes del sector de Paillihue.

La jornada comenzó con un pie de cueca interpretado por el conjunto folclórico de la Escuela Arturo Alessandri Palma, seguido del tradicional brindis en "cacho" de los clubes de huasos Tolpán y Campo Alegre. Luego, se dio el vamos al desfile.

Las bandas escolares de los liceos Coeducacional Santa María de Los Ángeles y Comercial Diego Portales Palazuolo

acompañaron con sus acordes a las delegaciones de establecimientos educacionales, juntas de vecinos, servicios de salud y clubes del sector de Paillihue, que desfilaron frente al público y las autoridades locales.

DESTACAN PARTICIPACIÓN Y AUTOCUIDADO

El alcalde de Los Ángeles, Esteban Krause, aseguró que "este desfile ha ido tomando cada vez más relevancia en cuanto a las comunidades participantes. Hay que recordar que Paillihue sigue creciendo y, por lo tanto, a partir de ese crecimiento se han organizado juntas de vecinos, clubes de adulto mayor, y otros tipos de acciones que se vienen ejecutando acá que generan una participación y un sentido de comunidad".

Aseguró también que este es



uno de los desfiles más numerosos que se han hecho en la comuna desde el inicio del mes de septiembre, y que continuará también durante los próximos días en distintos puntos de la capital provincial, así como en otros lugares de la comuna.

"Nos llena de entusiasmo la participación tanto del público como también de la organización, establecimientos educacionales, de los bomberos, del Cesfam. En definitiva todas las organizaciones vivas de Paillihue estuvieron aquí presentes", detalló el edil.

También aseguró que aún queda un número importante de desfiles y actividades a raíz del 18 de Septiembre, que culmina con el desfile del Destacamento del Ejército de Chile, en donde "se abre la fiesta ya más más entretenida desde el punto de vista de la familia, de ir a una ramada, de ir a una fonda. Nosotros vamos a inaugurar las ramadas el día 17 de septiembre en la tarde, y con eso damos el



puntapié inicial para que este tipo de actividades".

Por otra parte, la delegada presidencial provincial de Biobío, Paulina Purrán, destacó que este desfile fue "muy hermoso, la verdad siempre es muy gratificante ver como las familias también se preparan para para este hito, y para todo lo que significa las festividades fiestas patrias, lo que nos convoca también a la unidad".

Además, hizo un llamado a la comunidad al autocuidado y a la precaución durante los días de festejos patrios que se aproximan, celebraciones durante

las cuales se implementará un plan de control y fiscalización con operativos en diversos puntos de la provincia, con especial énfasis en la comuna de Los Ángeles.

"El llamado es al autocuidado, a conducir con precaución, y a evitar consumir alcohol. Si está consumiendo alcohol evidentemente pasar las llaves. Sabemos que hay delitos que en estas fechas aumentan, por lo tanto, nosotros nos mantenemos ahí alerta y por supuesto haciendo un llamado a la precaución y al autocuidado", concluyó la autoridad provincial.

